

Eusebio Leal se voit remettre le Prix National de l'Environnement



La Havane, 10 nov. (RHC).- L'historien de La Havane, Eusebio Leal, s'est vu remettre ce vendredi le Prix National de l'Environnement 2018, pour son travail permanent en faveur de la préservation du patrimoine cubain.

Au cours de la cérémonie organisée au siège du musée de l'histoire naturelle dans la vieille Havane, Eusebio Leal, a souligné que la nature est le patrimoine premier de l'Homme.

«S'il y a quelque chose d'odieux, est tout ce qui divise les Cubains n'importe comment. Je pense comme l'a dit l'apôtre José Martí «Je ne sais pas quel très doux mystère de tendresse renferme ce mot: cubain » J'ai toujours misé sur cette fierté et quand un de mes collaborateurs est parti n'importe où, je lui ai toujours dit de ne jamais oublier qu'il porte sur son front une étoile qui doit le distinguer comme Cubain. Cette cubanité est mise à l'épreuve tous les jours. Dans cette bataille pour la préservation de l'Environnement, bon nombre de gens parmi nous croient tout savoir mais en réalité, je suis convaincu que souvent nous n'apprécions pas dans toute sa valeur le cadeau que la nature a fait à Cuba.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/176225-eusebio-leal-se-voit-remettre-le-prix-national-de-lenvironnement>



Radio Habana Cuba